



Wir sind unendlich dankbar,  
dass wir einen Teil deines Lebens sein durften.  
Immer und überall werden wir uns gerne an dich erinnern,  
auch daran wie viel wir mit dir gelacht haben.

*Du bleibst für immer in unseren Herzen.*

## Herzlichen Dank

Wir sind sehr bewegt von den vielen Zeichen herzlicher Anteilnahme und echter Freundschaft, die wir beim Abschied von unserem geliebten Aschi erfahren durften. Es zeigt uns die grosse Verbundenheit mit Aschi und dass er in der Erinnerung so vieler Menschen weiterleben wird.

Herrn Dr. Thomas Schwab und dem Team der Spitex Region Thun gebührt ein ganz besonderer Dank für die fürsorgliche Pflege zu Hause. Ebenso danken wir dem Ärzte- und Pflegeteam des Inselspitals Bern und des Spitals Thun für die medizinische Betreuung. Ein herzliches Dankeschön an alle, die uns in schwierigen Zeiten mit Besuchen, helfenden Händen und Zeichen unterstützt und begleitet haben.

Ein grosser Dank an Herrn Pfarrer Thomas Josi für die würdevolle Abschiedsfeier, dem Organisten Herrn Marc Fitze für das berührende Orgelspiel sowie allen Mitwirkenden. Ebenfalls richten wir unseren Dank an Frau Yvonne Tschanz, des Bestattungsdienstes Daniel Lochbrunner, für ihre kompetente Beratung.

Für jede stille Umarmung, jeden Händedruck, jedes liebe Wort, die einfühlsamen Karten, Blumen und Spenden sowie für die zahlreiche Begleitung bei der Trauerfeier – dafür danken wir Euch von ganzem Herzen.